
TSV 1860 München
Beitrag von „Threadstarter“ vom 7. Mai 2008, 15:22

Gehts doch noch in Liga 3???

Beitrag von „bambergforever“ vom 7. Mai 2008, 15:24

Zitat von s.f.zarate 

Gehts doch noch in Liga 3???

Wenn sie am Sonntag keinen Punkt holen, dann denk ich mal ja

Beitrag von „Frankenland“ vom 9. Mai 2008, 21:42

60zig.... der wahre münchener verein. 

Beitrag von „Der Unbekannte“ vom 10. Mai 2008, 11:23

.

Beitrag von „Kallinho“ vom 10. Mai 2008, 11:28

60zig fans sin naja im vergleich immer noch besser als fcbfans aber beide sin scheiße =)
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Beitrag von „Maggi“ vom 12. Mai 2008, 07:53

Hier die heftige Rede von Ziffzer - echt hörenswert 

http://www.eyep-tv.de/2.-liga/…isch-stinkt-vom-kopf.html

Und der Bericht der AZ dazu:

http://www.abendzeitung.de/sport/tsv_1860/27265

Beitrag von „Joey“ vom 12. Mai 2008, 09:49

Er bekam ja noch zur gleichen Stunde die fristlose Kündigung seitens des Präsidenten
ausgesprochen.

Trotzdem Reschbeggd an den Herrn Ziffzer 

Beitrag von „jofcn“ vom 12. Mai 2008, 10:05
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typisch 60er, immer ein Dorfverein

Beitrag von „ragi“ vom 12. Mai 2008, 12:17

Heute nimmt Ziffzer nochmals Stellung:

http://www.eyep-tv.de/2.-liga/…n-ziffzer-um-halb-10.html

Respekt!

Beitrag von „ragi“ vom 12. Mai 2008, 13:41

Jetzt wird es richtig lustig....

Inzwischen hat sich Franz Maget beim Geschäftsführer des TSV 1860 München gemeldet und
sein Bedauern geäußert. An einer Entlassung Ziffzers komme er aber wohl nicht vorbei. Die
Zeichen sprechen derzeit also tatsächlich für Ziffzers Ausscheiden.

http://www.eyep-tv.de/content/view/484/1/

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 12. Mai 2008, 14:03
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60 wird nächstes Jahr ne große Rolle in Liga 2 Spielen wenn sie sich noch nen erfahrenen
Spieler holen der Ruhe ins Spiel bringt.

Denn die 60er sind vollgepackt mit guten jungen SPielern

Beitrag von „Maggi“ vom 12. Mai 2008, 14:12

Zitat von Maddin_FCN 

60 wird nächstes Jahr ne große Rolle in Liga 2 Spielen wenn sie sich noch nen
erfahrenen Spieler holen der Ruhe ins Spiel bringt.

Denn die 60er sind vollgepackt mit guten jungen SPielern

Glaube ich nicht! Solange bei denen in der Führung nicht mal etwas Ruhe und Einigkeit
herrscht, kann sportlich eigentlich gar kein Erfolg rausspringen.

Beitrag von „SyG1987“ vom 12. Mai 2008, 15:43

Die 60er haben doch unseren Schroth oder?? Hat der mal gespielt diese Spielzeit? Oder hat der
immer das Lazarett gedrückt

Beitrag von „ragi“ vom 12. Mai 2008, 17:56

Jetzt hat auch Reuter seine Stellungnahme (Pressekonferenz)
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http://www.eyep-tv.de/2.-liga/…euter-nimmt-stellung.html

Beitrag von „Joey“ vom 12. Mai 2008, 18:13

Irgendwie sieht man ihm richtig an, dass er jedes Wort 3x vorher überlegt, damit er ja nix
falsches sagt 

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 13. Mai 2008, 13:40

Zitat von Joey 

Er bekam ja noch zur gleichen Stunde die fristlose Kündigung seitens des Präsidenten
ausgesprochen.

Trotzdem Reschbeggd an den Herrn Ziffzer 

"ich wünsche Ihnen alle schöne Pfingsten" 

Beitrag von „Clubberer_Lars“ vom 13. Mai 2008, 15:52

Zitat 

1860-Presseservice: Stefan Reuter zunächst alleiniger Geschäftsführer des TSV 1860
München
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13.05.2008 - 15:37 Uhr, TSV München von 1860 GmbH & Co. KGaA

München - Nach der heutigen fristlosen Entlassung des
Vorsitzenden der Geschäftsführung, Dr. Stefan Ziffzer, übernimmt
Stefan Reuter zunächst die alleinige Geschäftsführung. Dr. Markus
Kern, bisher zuständig für Finanzen und Controlling, vertritt als
Prokurist kommissarisch den kaufmännischen Bereich. Der 34-Jährige
Volkswirt ist seit zwei Jahren beim TSV 1860 München.

Der TSV München von 1860 GmbH & Co. KGaA, vertreten durch die TSV
München von 1860 Geschäftsführungs GmbH, ist somit in allen
Geschäftsbereichen weiter voll handlungsfähig.

Alles anzeigen 

Beitrag von „xxlthl“ vom 13. Mai 2008, 19:30

Ziffzer und Wettberg duellieren sich gerade auf DSF.

Beitrag von „bambergforever“ vom 13. Mai 2008, 20:29

Der Ziffzer hat ganz schön innerlich gekocht am Ende bei der einen Großfaufnahme, er hat
leicht gezittert sowie konnte er nicht mehr still stehen bleiben, sondern hat andauernd
getrunken

Beitrag von „Maggi“ vom 14. Mai 2008, 14:13
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Auch sehr interessant:

http://www.eyep-tv.de/2.-liga/…ief-an-das-prasidium.html

Der Brief vom Sponsor Trenkwalder ans Löwen-Präsidium als PDF-Datei 
Da brennt der Baum - das kann dort noch richtig heiter werden...

Beitrag von „ragi“ vom 14. Mai 2008, 16:10

Trenkwalder droht mit Ausstieg....

die Pressekoferenz des Hauptsponsors:

http://www.eyep-tv.de/2.-liga/…ausstieg-bei-1860-13.html

http://www.eyep-tv.de/2.-liga/…zer-wurde-gemobbt-23.html

Beitrag von „Maggi“ vom 16. Mai 2008, 14:00

http://www.kicker.de/news/fuss…tartseite/artikel/378642/

Beitrag von „Oberpfalz“ vom 27. Mai 2008, 09:08
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http://www.merkur-online.de/sport/1860/art8815,925398

bei denen gehts ja schon wieder ab.

Beitrag von „Andyk“ vom 24. Juni 2008, 13:34

Zitat 

Hannovers Profi Lauth vor Rückkehr zu 1860 München

Der frühere Fußball-Nationalspieler Benjamin Lauth von Hannover 96 steht vor einer
Rückkehr zu seinem ehemaligen Club TSV 1860 München. Beide Vereine verhandeln
nach übereinstimmenden Medienberichten vom Dienstag über einen Wechsel des 26
Jahre alten Stürmers. Lauth hat bei Hannover 96 noch einen Vertrag bis 2010, konnte
sich aber in der vergangenen Bundesliga-Saison bei den Niedersachsen nicht
durchsetzen. In 21 Partien, in denen er zumeist eingewechselt wurde, gelang ihm kein
einziges Tor.

Beitrag von „OPM“ vom 24. Juni 2008, 15:59

http://www.eyep-tv.de/2.-liga/…chtet-benjamin-lauth.html

...weiss net was ich davon halten soll

Beitrag von „kop“ vom 24. Juni 2008, 16:05
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Zitat von OPM 

http://www.eyep-tv.de/2.-liga/…chtet-benjamin-lauth.html

...weiss net was ich davon halten soll

Warum? Meinst du bezogen auf eine mögliche sportliche Konkurenz... Lauth... muahauahauah...
hatte kurzfristig mal ne gute Zeit, aber schon seine Abgangssaison bei 60ig war nicht toll, beim
VfB & H96 total gefloppt... HSV war auch nix... nee, gegen den waren unsere Stürmer diese
Saison alles Weltklasse Brecher....

Beitrag von „wulftec“ vom 25. Juni 2008, 04:04

Zitat von kop 

Warum? Meinst du bezogen auf eine mögliche sportliche Konkurenz... Lauth...
muahauahauah... hatte kurzfristig mal ne gute Zeit, aber schon seine Abgangssaison
bei 60ig war nicht toll, beim VfB & H96 total gefloppt... HSV war auch nix... nee, gegen
den waren unsere Stürmer diese Saison alles Weltklasse Brecher....

aber gegen uns trifft er, wetten? 

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 25. Juni 2008, 09:55

Zitat von wulftec 

aber gegen uns trifft er, wetten? 
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auch über diese Phase ist er nun schon drüber hinaus 

Beitrag von „OPM“ vom 26. Juni 2008, 00:00

http://www.bild.de/BILD/sport/…-stranzl,geo=4954468.html

wie wollen die das finanzieren 

Beitrag von „Frankenland“ vom 21. August 2008, 17:59

Überall gibt es Idioten !!!

Leuchtraketen wurden in Mannheim aus dem Sechzger-Fanblock abgeschossen und
Rauchbomben sowie bengalische Feuer gezündet.

Stadionverbote und Verbot der "Cosa Nostra"
Der TSV 1860 München wird nach den Ausschreitungen bei der Regionalligapartie in Mannheim
harte und weit reichende Strafen verhängen.
Der TSV 1860 München wird nach den Ausschreitungen, die zu einer halbstündigen
Spielunterbrechung der Regionalligapartie SV Waldhof Mannheim gegen den TSV 1860
München II (15. August 2008) geführt haben, harte und weit reichende Strafen verhängen.
Kollektive Bestrafung.
Nach vorliegenden Erkenntnissen durch den DFB, die Polizei und eigene Recherchen sind eine
Reihe von Einzelpersonen sowie vor allem auch die Gruppierung "Cosa Nostra" für diese
Handlungen verantwortlich zu machen.
Der Verein wird daher umfassende Stadionverbote über einen langen Zeitraum gegen alle
beteiligten Personen aussprechen. Die finale Identifizierung der Täter steht hier noch aus, wird
aber bald abgeschlossen sein. Erstmals wird der TSV 1860 München auch eine Fan-Gruppierung
kollektiv zur Verantwortung ziehen.
Verein hat sich für Randalierer entschuldigt.
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Ab sofort sind alle Utensilien (Fahnen, Banner, Spruchbänder u.ä.) der "Cosa Nostra" in der
Allianz Arena sowie im Grünwalder Stadion verboten. Weitere Schritte und Verbote behält sich
der Verein vor und wird diese direkt mit dem DFB abstimmen.
Der TSV 1860 betrachtet es schließlich als einmaligen, traurigen, zugleich unglaublichen
Vorgang, dass die Täter aus dem 1860-Fan-Block das Spiel beim Stand von 3:0 für die "Löwen"
beinahe zum Abbruch gebracht hätten - alle Beschwichtigungsversuche von Spielern sowie
Trainern wurden mit Beleidigungen und Hohn begleitet. Der TSV 1860 München bedauert die
Vorfälle sehr und hat sich bei allen Parteien schriftlich entschuldigt.

Quelle: TSV 1860 München / http://www.bundesliga.de/de/news.php

Beitrag von „GLUBB“ vom 21. August 2008, 21:15

Zitat von Frankenland 

Überall gibt es Idioten !!!

stimmt, wegen rauch und fackeln wieder mal so nen aufstand machen, ist wirklich idiotisch..

vor ner woche wurd sowas noch zur eröffnung der diesjährigen BuLi-saison auf dem rasen des
münchner fußballklodeckels gemacht.

Beitrag von „koehler“ vom 22. August 2008, 18:33

Der TSV 1860 München wird nach den Ausschreitungen, die zu einer halbstündigen
Spielunterbrechung der Regionalligapartie SV Waldhof Mannheim gegen den TSV 1860
München II (15. August 2008) geführt haben, harte und weit reichende Strafen verhängen.
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Nach vorliegenden Erkenntnissen durch den Deutschen Fußball-Bund (DFB), die Polizei und
eigene Recherchen sind eine Reihe von Einzelpersonen sowie vor allem auch die Gruppierung
„Cosa Nostra" für diese Handlungen verantwortlich zu machen. Der Verein wird daher
umfassende Stadionverbote über einen langen Zeitraum gegen alle beteiligten Personen
aussprechen. Die finale Identifizierung der Täter steht hier noch aus, wird aber bald
abgeschlossen sein.

Erstmals wird der TSV 1860 München auch eine Fan-Gruppierung kollektiv zur Verantwortung
ziehen. Ab sofort sind alle Utensilien (Fahnen, Banner, Spruchbänder u.ä.) der „Cosa Nostra" in
der Allianz Arena sowie im Grünwalder Stadion verboten. Weitere Schritte und Verbote behält
sich der Verein vor und wird diese direkt mit dem DFB abstimmen.

Der TSV 1860 betrachtet es schließlich als einmaligen, traurigen, zugleich unglaublichen
Vorgang, dass die Täter aus dem 1860-Fan-Block das Spiel beim Stand von 3:0 für die Löwen
beinahe zum Abbruch gebracht hätten. Beschwichtigungsversuche von Spielern sowie Trainern
wurden mit Beleidigungen und Hohn begleitet. Der TSV 1860 München bedauert die Vorfälle
sehr und hat sich bei allen beteiligten Parteien schriftlich entschuldigt.

Beitrag von „koehler“ vom 22. August 2008, 18:34

Wäre quasi so als ob die UN komplett ausgeschlossen würde nach dem Frankfurt Spiel.....
Hartes Vorgehen.....

Beitrag von „SCHACKES1976“ vom 25. August 2008, 16:02

Mal was anderes...schaut mal bei den Kartenpreisen unter Hinweis...gegen den GLUBB nehmen
die auch nen ordentlichen Top-Zuschlag... :shock:

http://www.tsv1860.de/de/stadion/allianz_arena/index.php
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Beitrag von „Clubberer_Lars“ vom 25. August 2008, 16:50

Zitat von SCHACKES1976 

Mal was anderes...schaut mal bei den Kartenpreisen unter Hinweis...gegen den GLUBB
nehmen die auch nen ordentlichen Top-Zuschlag... :shock:

http://www.tsv1860.de/de/stadion/allianz_arena/index.php

Finden die 30% Zuschlag ernsthaft angemessen? 300% sollten's schon sein, um uns preislich
würdig abzubilden! 

Beitrag von „Exilfrange“ vom 25. August 2008, 16:53

Zitat von koehler 

Wäre quasi so als ob die UN komplett ausgeschlossen würde nach dem Frankfurt
Spiel..... Hartes Vorgehen.....

das vorgehen ist zweifellos hart, allerdings wird die cosa nostra nicht komplett ausgeschlossen,
"nur" ihre fanartikel und nachweislich beteiligte Personen.

Beitrag von „Thomas“ vom 31. August 2008, 16:58

Schaut schlecht aus für die 60er, 3.Liga hättense wirklich nicht verdient, aber sind erst 3 Spiele
gespielt. 
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Beitrag von „Exilfrange“ vom 31. August 2008, 17:05

jau da hats in der nachspielzeit nochmal gekracht^^

Beitrag von „jofcn“ vom 31. August 2008, 19:42

hopperla, hab des bis jetzt gar nicht mitbekommen

:shock: hätt ich nicht erwartet dass die so starten

Beitrag von „LordHelmchen87“ vom 31. August 2008, 20:35

Wir haben halt das bessere Konzept! 

Beitrag von „jofcn“ vom 31. August 2008, 20:58

:hoch:

haben die in diesem jahr überhaupt ein spiel gewonnen???

Beitrag von „NUE-Heiko“ vom 31. August 2008, 21:43

Zitat von jofcn 
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:hoch:

haben die in diesem jahr überhaupt ein spiel gewonnen???

ja....2 glaub ich

Beitrag von „Kubuli“ vom 1. September 2008, 22:17

:shock:

die ham den Co-Trainer entlassen ??

*prust*

Beitrag von „Clubberer_Lars“ vom 1. September 2008, 22:19

Ich hätte die Putzfrau entlassen, kostet weniger Abfindung. 

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 2. September 2008, 08:57
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Zitat von Kubuli 

:shock:

die ham den Co-Trainer entlassen ??

*prust*

Alles anzeigen 

wenigstens München-Blau ist noch bescheuerter als der Club 

Beitrag von „Kubuli“ vom 2. September 2008, 10:40

auf die Idee musste erst amal kommen. es lefft net, also fliegt der Co-Trainer

na ja, der Stefan und der Marco sind halt auch ne alte Seilschaft
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Beitrag von „kop“ vom 2. September 2008, 10:48

Zitat von Exil-Glubberer 

wenigstens München-Blau ist noch bescheuerter als der Club 

sauber! DAS nenne ich mal "neue wege" gehen - respekt! können wir uns ja mit denen
zusammen schließen, die haben einen Coach wir den Co. 

aber 60ig ist (leider) schon ganz lange tot... bayern-light oder bayern-blau braucht echt keiner -
schade für die fans... wurscht... ab dafür 

Beitrag von „Clubberer_Lars“ vom 2. September 2008, 11:36

Naja aber man muss fairerweise dazu sagen, dass es NICHT unbedingt am Sportlichen liegt.
Reuter hatte sich ja etwas nibulös geäußert, dass es eher etwas Zwischenmenschliches ist und
die Ansichten zuletzt auseinander gingen. Und dann isses schon wieder weniger skurril.

Beitrag von „Frankenland“ vom 20. Oktober 2008, 09:27

Ich gönn den 60zigern den Sieg gegen die Vorstadt!
Die Kleeblätter dürfen nicht so weit nach vorn!

Beitrag von „Glubberer_Block10“ vom 21. Oktober 2008, 14:41

Göktan wegen Kokainmissbrauch fristlos entlassen... 
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Beitrag von „GLUBB“ vom 21. Oktober 2008, 14:44

Zitat von Glubberer_Block10 

Göktan wegen Kokainmissbrauch fristlos entlassen... 

könnt mir gut vorstellen, dass nicht wenige spieler gesperrt oder entlassen würden, wenn se
mal nen allgemeinen test für alle spieler bundesweit machen würden.

dieser hat etz halt pech gehabt, das se ausgerechnet ihn getestet haben 

Beitrag von „Glubberer_Block10“ vom 21. Oktober 2008, 14:57

Zitat von GLUBB 

könnt mir gut vorstellen, dass nicht wenige spieler gesperrt oder entlassen würden,
wenn se mal nen allgemeinen test für alle spieler bundesweit machen würden.

dieser hat etz halt pech gehabt, das se ausgerechnet ihn getestet haben 

Das mag sein, aber der hat das Zeug sicher nicht vor dem Spiel genommen, sondern abends
zum Weggehen und vögeln. Dafür ist ja Koks bekannt. Ich meine damit, dass das keine
"leistungssteigernde" Dopingsubstanz war. Genauso wie in England jemand wegen Haschisch 2
Jahre gesperrt wurde. Der Konsum hat seine Leistung sicher nicht gefördert. 

Beitrag von „Chris“ vom 21. Oktober 2008, 14:58
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Zitat von GLUBB 

könnt mir gut vorstellen, dass nicht wenige spieler gesperrt oder entlassen würden,
wenn se mal nen allgemeinen test für alle spieler bundesweit machen würden.

dieser hat etz halt pech gehabt, das se ausgerechnet ihn getestet haben 

Ne,

dieser war so dumm und hat das Angebot mit dem Verein an ner Lösung zu arbeiten nicht
angenommen.

Wenn ich ne dargebotene helfende Hand ausschlage, ist mir nimmer zu helfen

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 21. Oktober 2008, 15:05

Und fiel Göktan nicht schon öfter wegen Disziplinlosigkeiten etc. auf? Meine mich da an einen
entsprechenden Bericht in der SZ zu erinnern. Außerdem: Ich find Koksen kriminell  Wer
anderes behauptet, soll mal ruhig nach Kolumbien oder Nordmexiko übersiedeln und schauen,
was diese Scheißdroge den Menschen dort an Gewalt antut 

Beitrag von „Mar“ vom 21. Oktober 2008, 15:13

Zustimmung

Beitrag von „Chris“ vom 21. Oktober 2008, 15:51
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Zitat von Exil-Glubberer 

Und fiel Göktan nicht schon öfter wegen Disziplinlosigkeiten etc. auf? Meine mich da an
einen entsprechenden Bericht in der SZ zu erinnern. Außerdem: Ich find Koksen
kriminell  Wer anderes behauptet, soll mal ruhig nach Kolumbien oder Nordmexiko
übersiedeln und schauen, was diese Scheißdroge den Menschen dort an Gewalt antut

Es ist... es steigert auch Aggression am Spielfeld, und ..

er ist bei seinem Arbeitgeber im Wort.
(aber das hatten wir woanders in diesem Forum, Leute die zum Geld auch Leistung fordern sind
altmodisch, habe ich gelernt... Wenn man nen gültigen Vertrag hat, ist der Arbeitgeber zum
Zahlen verpflichtet..wenn er clever ist, nimmt er Meyer's Anwalt!)

Beitrag von „GLUBB“ vom 21. Oktober 2008, 15:57

Zitat von Glubberer_Block10 

Das mag sein, aber der hat das Zeug sicher nicht vor dem Spiel genommen,
sondern abends zum Weggehen und vögeln. Dafür ist ja Koks bekannt. Ich
meine damit, dass das keine "leistungssteigernde" Dopingsubstanz war. Genauso wie
in England jemand wegen Haschisch 2 Jahre gesperrt wurde. Der Konsum hat seine
Leistung sicher nicht gefördert. 

das wollte ich mit meinem beitrag auch ausdrücken

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 21. Oktober 2008, 16:13
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Zitat von Glubberer_Block10 

Göktan wegen Kokainmissbrauch fristlos entlassen... 

und das vollkommen zurecht!!!!

http://www.bild.de/BILD/sport/…mer/goektan-gefeuert.html

Beitrag von „topglubb“ vom 21. Oktober 2008, 20:04

Zitat von Glubberer_Block10 

Das mag sein, aber der hat das Zeug sicher nicht vor dem Spiel genommen,
sondern abends zum Weggehen und vögeln. Dafür ist ja Koks bekannt. Ich
meine damit, dass das keine "leistungssteigernde" Dopingsubstanz war.
Genauso wie in England jemand wegen Haschisch 2 Jahre gesperrt wurde. Der Konsum
hat seine Leistung sicher nicht gefördert. 

Na DANN ist es ja halb so wild  Ist doch egal, warum er es genommen hat. Er hat dem
Verein damit geschadet, daher ist es auch normal, dass er entlassen wurde. Mag sein, dass da
persönliche Probleme oder so ne Rolle gespielt haben, aber wenn ihm der Verein schon Hilfe
anbietet und er das ausschlägt, dann weiß ich auch net 

Beitrag von „!Pinolinchen!“ vom 21. Oktober 2008, 20:05

Als Profi-Sportler hat man ganz einfach auch eine Verantwortung der Jugend gegenüber.

Demzufolge ist es ganz sicher RICHTIG gewesen, diesen Mann sofort zu entlassen.
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Beitrag von „clubic“ vom 21. Oktober 2008, 21:05

Aber eigentlicha uch ne super Methode aus nem laufenden vertrag raus zu kommen. Einmal
nehmen zum teaminternen Urintest, 2 wochen entzugsklinik und dann nen neuen Vertrag. 

Beitrag von „koehler“ vom 22. Oktober 2008, 04:52

nur wird der göktan falls er überhaupt wieder auf die beine kommt mit sicherheit einen der
leistungsbezogensten verträge ünerhaupt bekommen und nicht merh dass verdienen was er
bei 60 mit dem neuen vertrag nach der geilen letzten saison nun verdient hätte.....

Beitrag von „Glubberer_Block10“ vom 22. Oktober 2008, 08:27

Zitat von topglubb 

Na DANN ist es ja halb so wild  Ist doch egal, warum er es genommen hat. Er hat
dem Verein damit geschadet, daher ist es auch normal, dass er entlassen wurde. Mag
sein, dass da persönliche Probleme oder so ne Rolle gespielt haben, aber wenn ihm der
Verein schon Hilfe anbietet und er das ausschlägt, dann weiß ich auch net 

Nochmal: Kokain ist scheiße, die Entlassung vollkommen zu Recht und er hat seiner
Vorbildfunktion extrem geschadet. Da sind wir uns alle zu 100 % einig. Ich wollte nur sagen,
dass er extreme psychische Probleme haben muss (die habe ich auch, deshalb muss man nicht
koksen) und dass er es nicht als Dopingmittel genommen hat wie ein Radfahrer, der sich EPO
spritzt. Man sollte schon unterscheiden zwischen selbstzerstörerischem Drogenkonsum und
Betrug mit leistungsfördernden Dopingmitteln. Mehr wollte ich nicht sagen. 

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 22. Oktober 2008, 08:29
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Zitat von clubic 

Aber eigentlicha uch ne super Methode aus nem laufenden vertrag raus zu kommen.
Einmal nehmen zum teaminternen Urintest, 2 wochen entzugsklinik und dann nen
neuen Vertrag. 

so toll ist die Methode gar net:

- Ruf im Arsch
- man wird von dem scheiß schneller abhängig als du glaubst

Ich glaub da gibts bessere Wege 

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 22. Oktober 2008, 08:49

Zitat von Glubberer_Block10 

Nochmal: Kokain ist scheiße, die Entlassung vollkommen zu Recht und er hat seiner
Vorbildfunktion extrem geschadet. Da sind wir uns alle zu 100 % einig. Ich wollte nur
sagen, dass er extreme psychische Probleme haben muss (die habe ich auch, deshalb
muss man nicht koksen) und dass er es nicht als Dopingmittel genommen hat wie ein
Radfahrer, der sich EPO spritzt. Man sollte schon unterscheiden zwischen
selbstzerstörerischem Drogenkonsum und Betrug mit leistungsfördernden
Dopingmitteln. Mehr wollte ich nicht sagen. 

Öhm, gilt Koks nicht auch als leistungsfördernden Dopingmittel? Bezeichnet man es nicht als
Droge der Leistungselite? Glaube, das pusht schon ebenfalls ganz gut  - aber ich will hier mal
nicht so klugscheißen 
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Beitrag von „Chris“ vom 22. Oktober 2008, 19:03

Zitat von Exil-Glubberer 

Öhm, gilt Koks nicht auch als leistungsfördernden Dopingmittel? Bezeichnet man es
nicht als Droge der Leistungselite? Glaube, das pusht schon ebenfalls ganz gut  -
aber ich will hier mal nicht so klugscheißen 

Hast aber recht!!
Natürlich bring's auch in nem Sport wie Fussball was

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 27. Oktober 2008, 13:02

Die Sechziger kommen langsam in fahrt. Ich hoffe die klopfen oben noch an mit ihrer jungen
Truppe.

Die haben so viele talentierte Spieler. Ist schon net schlecht. Die ham Zukunft

Beitrag von „HansMaulwurf“ vom 27. Oktober 2008, 13:46

Südkurve links im Eck oder?

Beitrag von „Goyathlay“ vom 27. Oktober 2008, 14:28

Zukunft hätte diese junge Mannschaft wohl schon, nur wird der Glatzensteiner vom
Nachbarverein sicher nicht tatenlos zusehen wie die sich vielleicht was aufbauen, und wenn es
er nicht zerstört werden andere Vereine mit dicken Geldbeutel kommen. Die müssen wohl noch
ziemlich lange darunter leiden das sie ein total Grössenwahnsinniger Präsident tief in die
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Scheisse geritten hat, und ein nachfolgender Manager dann noch gar verkauft hat.

Beitrag von „Thomas“ vom 30. Oktober 2008, 21:19

60 legt ne Serie hin

Am Anfang der Saison waren sie noch Letzter , jetzt schon 4 Siege hintereinander

Respekt

Beitrag von „Bätzer“ vom 30. Oktober 2008, 21:32

Zitat von Thomas 

60 legt ne Serie hin

Am Anfang der Saison waren sie noch Letzter , jetzt schon 4 Siege hintereinander

Respekt

Und so ne Serie würden wir jetz dringend auch mal benötigen, damit mir endlich mal aus der
unteren Tabellenregion kommen!!

Beitrag von „Thomas“ vom 30. Oktober 2008, 22:06
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Zitat von Bätzer 

Und so ne Serie würden wir jetz dringend auch mal benötigen, damit mir endlich mal
aus der unteren Tabellenregion kommen!!

Ne kleine Serie haben wir schon hingelegt

3-4 Spiele ungeschlagen

Ist zwar nicht viel, aber immerhin

Beitrag von „Der Unbekannte“ vom 30. Oktober 2008, 22:49

.

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 31. Oktober 2008, 10:16

Zitat von Der Unbekannte 

Keine Sorge, die findet am Sonntag mit Sicherheit ein jähes Ende.

ich halte dagegen

Beitrag von „wikinger“ vom 3. November 2008, 22:02
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Die Löwen haben heut super gekämpft. Repekt dafür was sie momentan leisten. Können sich
unsere Jungs ne Scheibe von abschneiden.

Beitrag von „Martl“ vom 3. November 2008, 22:13

Da haste recht.Lauter junge Talente die auch kampf zeigen.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 3. November 2008, 22:20

Scheißerslautern ist jetzt schon 10 Punkte von uns weg, Mainz sogar 11 ...
Vom Torverhältnis garnicht zu reden.

Naja, direkter Aufstieg wird wohl nimmer .... 

Beitrag von „SnuggleZ“ vom 3. November 2008, 22:24

Zitat von Zarate_66 

Scheißerslautern ist jetzt schon 10 Punkte von uns weg, Mainz sogar 11 ...
Vom Torverhältnis garnicht zu reden.

Naja, direkter Aufstieg wird wohl nimmer .... 

- nimmer
- Aufstieg
+ Abstieg
+ eintreten

27https://www.glubbforum.de/forum/thread/697-tsv-1860-m%C3%BCnchen/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/697-tsv-1860-m%C3%BCnchen/


Beitrag von „wikinger“ vom 3. November 2008, 22:27

Zitat von Zarate_66 

Scheißerslautern ist jetzt schon 10 Punkte von uns weg, Mainz sogar 11 ...
Vom Torverhältnis garnicht zu reden.

Naja, direkter Aufstieg wird wohl nimmer .... 

Ich glaube rein vom Gefühl her trotzdem nicht, dass Lautern aufsteigen wird, Mainz schon eher.
Wenn sich die Vereine auf den vorderen Plätzen weiterhin die Punkte derart abnehmen, werden
wahrscheinlich 50 Punkte locker reichen, um wenigstens 3. zu werden.

Beitrag von „Binoola“ vom 3. November 2008, 22:41

Zitat von wikinger 

Ich glaube rein vom Gefühl her trotzdem nicht, dass Lautern aufsteigen wird, Mainz
schon eher. Wenn sich die Vereine auf den vorderen Plätzen weiterhin die Punkte
derart abnehmen, werden wahrscheinlich 50 Punkte locker reichen, um wenigstens 3.
zu werden.

Schlagt mich,aber in dieser verrückten Liga ist immer noch alles drin. Wenn wir in der Hinserie
noch 3 oder 4 Spiele gewinnen (FSV,Osnabr.,Rostock,Fü) ist,wenn sich die Jungs fangen und
mal nen Lauf haben der 3.Rang noch möglich *träum*

Beitrag von „wikinger“ vom 30. November 2008, 15:51

Nach 3:0-Führung nur 3:3 gegen Wehen ! 
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Beitrag von „Günther Loch“ vom 30. November 2008, 16:06

Zitat von wikinger 

Nach 3:0-Führung nur 3:3 gegen Wehen ! 

es soll noch andere Vereine geben, die gegen Wehen nicht gewonnen haben 

Beitrag von „ClubChris“ vom 30. November 2008, 16:07

Wir haben aber auswärts bei ihnen einen 0:2-Rückstand aufgeholt...

Beitrag von „Günther Loch“ vom 30. November 2008, 16:08

Zitat von ClubChris 

Wir haben aber auswärts bei ihnen einen 0:2-Rückstand aufgeholt...

Wir sind ja auch der Pokalsieger 2007!

Beitrag von „Der Unbekannte“ vom 30. November 2008, 16:36
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Beitrag von „SCHACKES1976“ vom 30. November 2008, 17:06

Gscheit...freut mich für die Schmusekätzchen...damit wurden wenigstens einigen 60ern hier bei
uns wieder ihre "Goschn" gstopft...die ham sich in unserer Stammkneipe am Freitag köstlich
über unseren Last-Minute-Ausgleich amüsiert...so schnell folgt die Retourkutsche... 

Beitrag von „Thomas“ vom 1. Dezember 2008, 19:50

Kaum zu glauben, aber man kann sich tatsächlich noch dümmer anstellen, als der Club gegen
Osnabrück 

Bis zur 72. Minute 3 :0 geführt und dann noch 3 : 3

Das muß man erst mal schaffen 

Beitrag von „Marius“ vom 1. Dezember 2008, 22:19

erinnert mich an ein spiel gegen cottbus, da habense glaube ich sogar 4:0 geführt und dann
grade so noch das 4:3 über die zeit gerettet 

Beitrag von „SF 1860“ vom 10. Januar 2009, 11:37
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Ich glaube unsere Vereine nehmen sich in sachen Dummheit nicht viel 

Beitrag von „Anonymous“ vom 10. Januar 2009, 18:16

.......mir sind die 60er 1000-mal lieber als die Sch....-Bayern

1860 ist ein Traditionsverein, wie der Club und Schalke

Beitrag von „Sitzplatz“ vom 10. Januar 2009, 18:21

Zitat von BerndFCN 

.......mir sind die 60er 1000-mal lieber als die Sch....-Bayern

1860 ist ein Traditionsverein, wie der Club und Schalke

Ersteres versteht sich von selbst, zweiteres ist vollkommen richtig. Verein und die meisten
Anhänger die ich kenne sind korrekt.

Beitrag von „Anonymous“ vom 10. Januar 2009, 18:26

Zitat von Sitzplatz 

Ersteres versteht sich von selbst, zweiteres ist vollkommen richtig. Verein und die
meisten Anhänger die ich kenne sind korrekt.
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Außerdem nicht so arrogant und größenwahnsinnig, wie der andere Verein.

Beitrag von „Sitzplatz“ vom 10. Januar 2009, 18:32

 Haben auch keinen Grund dazu.

Beitrag von „ClubChris“ vom 10. Januar 2009, 23:56

Zitat von BerndFCN 

.......mir sind die 60er 1000-mal lieber als die Sch....-Bayern

1860 ist ein Traditionsverein, wie der Club und Schalke

Bayern ist also kein Traditionsverein? 

Beitrag von „Anonymous“ vom 11. Januar 2009, 18:15

Zitat von ClubChris 

Bayern ist also kein Traditionsverein? 

Nee , Kommerzverein
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Beitrag von „debruehe“ vom 11. Januar 2009, 19:22

Zitat von BerndFCN 

Nee , Kommerzverein

Ach.... und Schalke? 

Bzw... ist nicht jeder Verein, der für irgendwas Geld nimmt oder gibt ein kommerzieller Verein?

Beitrag von „Maggi“ vom 12. Januar 2009, 13:20

http://www.kicker.de/news/fuss…tartseite/artikel/502790/

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 12. Januar 2009, 19:21

Die Löwen können einem leid tun. Gebhardt, dann Bender.

Die haben so viele gute Talente die sie noch verlieren werden. Schad das wir nemmer erste
Liga spielen.

Die 60er ham ne Goldgrube

Beitrag von „stc“ vom 12. Januar 2009, 19:33
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Zitat von Maddin_FCN 

Die Löwen können einem leid tun. Gebhardt, dann Bender.

Die haben so viele gute Talente die sie noch verlieren werden. Schad das wir nemmer
erste Liga spielen.

Die 60er ham ne Goldgrube

schlimmer als dass die hoffnungsträger gehen ist, WARUM sie gehen MÜSSEN. der verein ist
sowas von am ende, kann weder vor noch zurück. da geht es finanziell nur noch drum,
irgendwie das jahr zu überstehen und zu hoffen, dass sich was ändert. sobald es für die bauern
"billiger" ist, die löwen über die klinge springen zu lassen als darauf zu warten, dass aus dem
verein nochmal halbwegs was wird, können die den laden zusperren.

Beitrag von „USK Schäuble“ vom 12. Januar 2009, 21:37

http://www.focus.de/sport/fuss…-zu-bayer_aid_361481.html

so, bender bleibt. eventuelle ähnlichkeit mitm helmes-transfer is natürlich rein zufällig.
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